

# *Des dirigeants vénézuéliens critiquent l'ingérence des États-Unis*

---



Caracas, 24 septembre, (RHC).- Des dirigeants vénézuéliens ont rejeté les déclarations de John Kerby, porte parole du Département d'État des États-Unis sur le calendrier que le Pouvoir Électoral au Venezuela a fixé pour la seconde étape du référendum révocatoire contre le président Nicolas Maduro.

John Kerby a mis en question la décision du Conseil National Électoral, de fixer les 26,27 et 28 octobre prochain, pour la nouvelle collecte de signatures afin d'activer le référendum, exigé par l'opposition.

Jorge Rodríguez, Maire de l'arrondissement Libertador de Caracas, a dénoncé le fait que le gouvernement des États-Unis tente d'imposer son hégémonie et assume une attitude d'ingérence concernant des décisions qui sont du ressort uniquement des autorités vénézuéliennes,



**Radio Habana Cuba**